

# Klaus und Gaby Musiolik gaben das Parkett frei

## Königsball der Siedlergemeinschaft Gievenbeck zu Ehren der neuen Majestäten



Das neue Königspaar der Siedlergemeinschaft ließ sich mit seinem Hofstaat beim Ball feiern (v.l.): Klaus und Silke Wiechert, die Majestäten Klaus und Gaby Musiolik sowie Silke und Klaus Schäper.

Foto: fre

-fre- **MÜNSTER-GIEVENBECK.** Als am 6. Juli beim Schützenfest der Siedlergemeinschaft Gievenbeck der 345. Schuss fiel, stand fest: Klaus Musiolik heißt der neue König des Vereins. Er erkor seine Frau Gaby zu seiner Königin. Drei Monate nach dem Wettkampf gingen die Festlichkeiten nun mit dem Königsball weiter: Feierlich überreichte man dem neuen Königspaar vor 150 Gästen die Königskette, -krone und -schärpe. Mit dabei war natürlich auch der Hofstaat, bestehend aus Silke und Klaus Wiechert sowie Silke und Klaus Schäper.

Das Tanzparkett in der Peter-Demling-Ballspielhalle des 1. FC Gievenbeck eröffnete natürlich das frisch proklamierte Königspaar: Es trat

zum Ehrentanz an und erhielt schnell Unterstützung vom Vorjahres-Königspaar Rainer Zweihaus und Anne Otte.

„Ich freue mich sehr, König sein zu dürfen“, betonte Klaus Musiolik. „Das ist für mich etwas ganz Besonderes, und ich möchte mich ganz herzlich bei allen, die mit mir gefeiert haben, bedanken.“ Ein großes Dankeschön sprach der König auch allen aus, die sich an der Vorbereitung des Königsballs beteiligt hatten, sowie Uwe Peppenhorst, dem Geschäftsführer des 1. FC Gievenbeck, für die Bereitstellung der Halle.

Zur Unterhaltung der Gäste trugen ein Roland-Kaiser-Double und die Band „Musikakademie“ bei.